

## **DESCARTADO EL FRENTE DE IZQUIERDAS GALLEGO**

SANTIAGO DE COMPOSTELA. (Cifra.) -- Sin acuerdo positivo terminó la reunión que representaciones de 14 fuerzas políticas de la oposición democrática gallega celebraron en Santiago para la formación de un posible frente ante el proceso electoral.

La reunión tuvo fundamentalmente un carácter informativo, y, después de una larga sesión de debates, se llegó a la conclusión de descartar, de momento, la idea de la formación de un frente de izquierdas propuesto recientemente por el Movimiento Comunista de Galicia